
 

 

 

                   SPD 
 
Ortsratsvorsitzende            
Frau Inge Bardenhagen 
Kirchfeldstraße 
21684 Stade-Hagen 
 
 
 

Stadt Stade             Hagen, den 15.05.2019 
Büroleiter Vorstandsbüro Herr Plate 
Herr Völker 
Hökerstraße 2 ( Rathaus ) 
21682 Stade 
 

 
Sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrter Herr Plate, sehr geehrter Herr Völker, 
 
 

die SPD – Fraktion stellt zur Ortsratssitzung am 06.06.2019 folgenden Antrag und 
Anfragen. 
 
 
    
 

Anträge 
 

        
1. Wir stellen den Antrag 2 Lindenbäume vor dem Grundstück des Eigentümers 

Rainer Fischer, Hagener Hauptstr. Nr. 1, zu entfernen oder zurückzuschneiden. 
 
Begründung: 
 
Diese beiden Bäume stehen in einem Abstand von ca. 3m vom Haus entfernt und 
überragen mit der Krone die Dachung des Hauses. Die Schattenwirkung der 
Baumkrone sorgt für eine extreme Verschmutzung des Daches. Die Dachfenster 
können aufgrund des Blütenstaubs der Bäume und weitere Verschmutzung nicht 
geöffnet werden. Dieser Umstand sorgt für eine erhebliche Einschränkung der 
Lebensqualität. Herr Fischer wäre bereit, im Falle einer Fällung der Bäume, eine 
Ersatzpflanzung vorzunehmen. 
 

    
    

 
      Anfragen  
       

1. Wie ist der Sachstand zum Ausbau des Fußweges zum Friedhof? 
 

2. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Zaunerneuerung auf dem Friedhof? 
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3. Baumfällung von alten Eichen auf dem privaten Baugebiet Straße zur Mühle, 
ehemals Hof Poppe. Warum wurden diese alten Bäume gefällt? Gibt es für den 
Erwerber eine Ersatzpflanzung als Auflage? 

 
4. Sachstand zum Protokoll Nr. 6 vom 21.02.2018 

Anfrage der Familie Hink im Adlerhorst zur Umsetzung der Laterne.  
Wie ist die zeitliche Planung der Stadtwerke und wann erfolgt die Umsetzung? 

      
5. Wie ist der Sachstand der Planung zum Neubaugebiet Kirchfeldstraße? 

(s. auch Stader Tageblatt vom 14.05.2019. Stadtplaner haben Großes vor. 
Stade braucht Platz für Wohnen und Gewerbe.) 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
                                             

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 

Bernhard Augustin 
Fraktionsvorsitzender 


